

ANFRAGE von Linda Camenisch (FDP, Wallisellen), Bettina Balmer (FDP, Zürich)
und Jörg Kündig (FDP, Gossau)

betreffend Wie verwendet das USZ die Beiträge für die Assistenzärztinnen und Assis-
tenzärzte?

Das USZ erhält 15'000 Franken pro Assistenzärztin und Assistenzarzt in Weiterbildung zum eidg. Facharzttitel. Budget Gesundheitsdirektion Leistungsgruppe 6300.
Wir bitten den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Kann das USZ aufzeigen, in welche Kliniken und für wie viele Personen die 15'000 Franken in den letzten Jahren geflossen sind?
2. Können die Klinikdirektoren diese Beiträge im eigenen Ermessen zweckgebunden für die entsprechenden Personen verwenden?
3. Werden mit diesen Beiträgen die Voraussetzungen für diese Weiterbildung qualitativ verbessert? Wie zeigt sich das?

Linda Camenisch
Bettina Balmer
Jörg Kündig